



[Sommerakademie]

## Künstlerische Produktion und Experimentierlust – Sommerakademie in Weißensee

Im Sommer öffnet die fünfte »Open Art Academy« der weißensee kunsthochschule berlin ihre Türen. Fünf Wochenendkurse für verschiedene Herangehensweisen an das Zeichnen, alte Drucktechniken, Schneiden (Kirigami) und Collagieren bietet die diesjährige Sommerakademie im August und September an. Das für alle Interessierten offene Workshop-Angebot entspringt einer Kooperation mit boesner Berlin, dem Händler für professionelle Materialien für Kunstschaffende. Alle Workshopleiter\_innen sind Absolvent\_innen der weißensee kunsthochschule berlin. Veranstaltungsort ist die KUNSTHALLE am Hamburger Platz. Die Teilnehmerzahl ist auf jeweils 15 Plätze begrenzt. Es wird eine Gebühr von 50 Euro pro zweitägigem Workshop erhoben, in der die Kosten für das bereitgestellte Material enthalten sind. Anmeldungen sind von jetzt an möglich.

→ Mehr Informationen / Anmeldeformular unter <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/open-art-academy-2017-2356>

### ENGLISH VERSION

#### **Artistic Production and the Joy of Experimenting — Summer Academy at Weißensee**

This summer, weißensee academy of art berlin's fifth Open Art Academy will open its doors. Five weekend classes teaching different approaches to drawing, old printing techniques, cutting (kirigami), and collaging will be offered at this year's summer academy in August and September. The workshops, which are open to everybody, are organized in cooperation with Boesner Berlin, the shop for materials for professional artists. All workshops are directed by graduates of weißensee academy of art berlin. The workshops will be held at the KUNSTHALLE on Hamburger Platz. The workshops are limited to 15 participants. A fee of 50 Euros is due for each two-day workshop; this also covers the costs of the materials provided. As of today, registration is possible.

For more information and the application form, please go to <http://www.kh-berlin.de/projekt-uebersicht/Project/overview/open-art-academy-2017-2356>